

L'association Agir : excursion découverte au profit des enfants atteints de leucémie

Compte Test - 2012-06-11 22:11:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le 10 juin 2012, l'association Agir et les laboratoires Roche ont organisé au profit des enfants malades soignés au service d'hématologie et d'oncologie pédiatrique du CHU Ibn Rochd de Casablanca, une excursion de découverte de l'avion expérimental solaire suisse Solar Impulse lors de son passage au Maroc et qui réalise son premier vol intercontinental. « Les enfants ont eu la possibilité de s'évader de leur environnement médicalisé habituel et découvrir cet avion extraordinaire. Une équipe médicale et paramédicale a encadré cette sortie afin d'assurer tout le confort nécessaire aux enfants », a affirmé à cette occasion le Pr Saïd Benchekroun, Président d'Agir et chef du service d'hématologie Oncologie pédiatrique à l'hôpital 20 Août de Casablanca. Pharmacies.ma - 11 juin 2012